



« Nous te rendons grâce, car tu nous as choisis
pour servir en ta Présence. »

Par l'imposition des mains
et le don du Saint-Esprit,
pour le service du Christ et de l'Eglise

Le Cardinal André VINGT-TROIS
Archevêque de Paris

Ordonnera diacres permanents pour son diocèse :

Pierre CAO
Hélidéo COSTA-ELIAS
Patrick-Charles FRANQUEVILLE
Paul-Pierre JAPUIS a.k.
Daniel MALEVAL
Jean-François ROD
François VILLEMINOT

Le samedi 3 Octobre 2015 à 10h00
en la Cathédrale Notre-Dame de Paris

(Étole rouge)

Jean-François et Catherine ROD,

leurs enfants,
Xavier, Camille, Isabelle et Benoît,

le Père Philippe Desgens, Curé de la paroisse,
M. Arnauld du Moulin de Labarthète, diacre permanent,
les membres du Conseil pastoral,
et toute la communauté paroissiale de Saint Roch

sont heureux de vous associer à leur joie
et vous invitent à participer à la célébration
de l'ordination ou à vous y unir par la prière

Jean-François ROD
sera accueilli en tant que diacre permanent
dans la communauté paroissiale
le dimanche 4 octobre 2015, à la messe de 11h
en l'église Saint Roch
296, rue Saint Honoré 75001 Paris

Jean-François et Catherine ROD
29, rue de la Sourdière
75001 PARIS
jfred75@gmail.com